

Anlässlich ihrer Konfirmation wünschen sich die Konfirmandinnen und Konfirmanden, dass die heutige Kollekte für das Projekt „Musiktherapie im Kinderzentrum Bethel“ der v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel bestimmt ist.

Musikalische Therapie für kranke Kinder und Jugendliche

Musik begleitet uns von Anfang an. Gemeinsames Singen oder Musizieren prägen Kinder von früh auf und spielen eine wichtige Rolle, um Gefühle auszudrücken und zu verarbeiten. Auch in schwierigen Situationen kann Musik helfen – egal, ob wir sie hören, spüren oder selbst ein Instrument spielen.

Gerade für kranke Kinder und Jugendliche ist Musik ein Ventil, um ihre Gefühle zeigen zu können. Während einer längeren Behandlungsphase im Krankenhaus, wenn der Alltag, die Hobbies und Freunde nicht greifbar sind, stehen die Mitarbeitenden der Musiktherapie des Kinderzentrums Bethel unterstützend zur Seite. Individuell und gezielt helfen sie betroffenen Kindern, um ihre oft schwierige Situation und Gefühlslage zu entspannen. Und auch für zu früh geborene Säuglinge ist die Musiktherapie ein wichtiger Bestandteil für ihre Entwicklung und ihre körperliche Entspannung. In ruhiger Atmosphäre können auch die Eltern Kontakt zu ihrem Kind aufbauen und ihre Beziehung miteinander stärken.

Kurzfassung

Musik begleitet uns von Anfang an. Gemeinsames Singen oder Musizieren prägen Kinder von früh auf und spielen eine wichtige Rolle, um Gefühle auszudrücken und zu verarbeiten. Auch in schwierigen Situationen kann Musik helfen – egal, ob wir sie hören, spüren oder selbst ein Instrument spielen.

Die Mitarbeitenden der Musiktherapie des Kinderzentrums Bethel stehen den jungen Menschen unterstützend zur Seite. Individuell und gezielt helfen sie betroffenen Kindern, um ihre oft schwierige Situation und Gefühlslage während einer langen Behandlungsphase im Krankenhaus zu entspannen. Und auch für zu früh geborene Säuglinge ist die Musiktherapie ein wichtiger Bestandteil für ihre Entwicklung.

Bitte schenken Sie kranken Kindern Lichtblicke – mit Ihrer Gabe für die Musiktherapie im Kinderzentrum Bethel!

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen gerne Frau Christiane Gruel:

v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel
Quellenhofweg 25
33617 Bielefeld
Telefon: 0521 144-5132
Fax: 0521 144-5138
E-Mail: christiane.gruel@bethel.de

Spendenkonto
IBAN: DE 48 4805 0161 0000 0040 77
Stichwort: „Konfirmand“
oder online spenden unter
www.spenden-bethel.de